
２０１８年度 ２回強化委員会 会議録

◆日 時 平成３１年３月１７日（日）１４：００～１６：４０

◆場 所 大分市営陸上競技場（２０３）

◆参加者 １２名

栄木、宮成、羽田野、宿理、桜井、梶原、西木場、井上、汐月、穴井、永沼、拂川

◆内 容

１あいさつ 強化部長 羽田野 明美

〇第２回の強化委員会では、本年度の強化の課題を明確にし、その課題の解決策を出してほしい。

〇カテゴリーの状況を強化部の各カテゴリーのトップである、監督やリーダー、ディレクターが共有し、

オール大分でやれる体制を作ってほしい。

２協議・確認事項

（１）平成 3１年度強化委員会組織について

①国体選手強化策として U１７の新設について （★再１）１回強化会議で詳細を含め再提案する。

②強化委員会のメンバーについて

国体監督は国体が終わった１２月の理事会を経て任命し、他は４月の理事会を経て任命する。

（２） 強化委員会、強化に係る年間スケジュールについて

各カテゴリ－のトップ（監督・ディレクター）全員参加が基本

①第１回強化委員会（大分県選手権 2 日目 ４月２８日（日）１６：３０～ ）

・年間スケジュールの確定 ・強化委員会メンバーの確定 ・予算の確定 等

・ジュニア練習会交通費について ・メディカルチェックについて

・強化部 HP について

・文書発送係等について

②第２回強化委員会 ２月２９日（土）１７：００～

・年間反省 ・事業報告 ・決算報告 等

③小中高一貫事業 11 月２３日（土） （強化部スタッフ全員が参加）

・「チーム大分」指導内容等の共有 ・つなぎ強化の確認 夜はスタッフ全員で懇親会

（３） 練習会等の交通費について （★再２）第 1 回強化委員会で結論を出す

（４） メディカルチェックについて（★再３）対象選手等を第１回強化委員会で提案する

（５） 強化部の HP 作成について （★再４）第１回強化委員会で提案する

３ 報告事項 （別紙参照）

４ あいさつ

強化部アドバイザー 宮成康蔵

〇全国をみてもコーチは男性が多いが、女性コーチも増やしていくことを考えてほしい。

〇海外では環境の良くない中で試合をやっている。日本の試合は環境が良すぎて揃え過ぎになって

いるので、一方ではほたってある程度考えさせることが必要。考える力が基礎力になる。

〇海外に行くと指導者も英語で話しかけてくる。勉強も頭を使うトレーニングとして必要である。小中高

生もスポーツと学業を両立させることが必要。

〇県議、教育委員会、指導者ともオール陸上で行こう。多様性のある大分陸協にしていきましょう。

強化部顧問 栄木 一

〇一年間お疲れさまでした。

〇会議も年々充実してきて、やればやったで時間がかかる。大変ですが来年度もよろしくお願いします。


